

## **Antrag**

der Bezirksräte Christine Hahn [NEOS] und Wolfgang Baumann [Wiener Volkspartei] - gemäß § 24 der Geschäftsordnung, eingebracht bei der Vollversammlung der Bezirksvertretung Favoriten am 13. November 2024 betreffend

### **Sitzgelegenheiten Laxenburgerstraße/Angeligasse**

Die zuständigen Stellen des Magistrats werden ersucht, die entfernte Sitzbank durch geeignete Alternativen zu ersetzen.

#### **Begründung:**

Die dort ursprünglich befindliche Sitzbank wurde laut Magistrat auf Grund von Lärmbeschwerden wieder entfernt. Die nächtlichen Lärmvorfälle wurden auch von dort wohnenden Anrainern bestätigt. Insofern ist die Entfernung der Parkbank nachvollziehbar.

Laut der Sitzfibel der Stadt Wien [<https://www.wien.gv.at/stadtentwicklung/architektur/oeffentlicher-raum/sitzfibel-sitzmoebel.html>] sind jedoch besonders für weniger mobile Personen regelmäßige Sitzmöglichkeit im öffentlichen Raum wichtig, um Pausen einlegen zu können. [„Vor allem auf langen Straßenzügen sind in regelmäßigen Abständen aufgestellte Sitzmöbel wichtig. Als Richtwert kann ein Abstand von 200 bis 300 Metern angenommen werden.“].

Wir bitten deswegen um Überprüfung, ob nicht zumindest eine oder zwei Einzelsitzgelegenheiten an diesem Ort angebracht werden können, da es sich um die Einzige Sitzgelegenheit im öffentlichen Raum in der Nord-Südrichtung über eine sehr lange Strecke handelt.

Um Zuweisung in die zuständige Kommission wird gebeten.

KO Christine Hahn

BV.-Stv. Wolfgang Baumann